



Basketball im Rollstuhl

Seit vielen Jahren wird das G-Sportfest, welches die zehnte Jahrgangsstufe für die Schüler der Sonnenhofschule organisiert, an unserer Schule durchgeführt. Auch dieses Jahr bereiten wir uns fleißig darauf vor, damit die Schüler bei uns einen schönen Tag verbringen. Da es für uns aber schwer nachvollziehbar ist, wie es ist, mit einer Behinderung zu leben, bekamen wir einen Tag vor dem Sportfest Besuch von Arian und Daniel, zwei Männern im Rollstuhl. Ihr Ziel war es aber nicht, uns zu zeigen, wie schwer sie es damit haben, sondern stattdessen spielten sie mit uns Basketball im Rollstuhl. Beide Männer sind Spieler bei den BSC Rollers in Zwickau und sie gaben uns die Chance, selbst einmal zu probieren, wie es ist, in einem Rollstuhl Sport zu treiben. Nachdem wir einige Minuten Zeit hatten, das Fahren in den Rollstühlen auszuprobieren, spielten wir jeweils zu fünft plus einem der beiden Männer in einer Mannschaft und schnell wurde klar, dass wir selbst zu Fuß nicht mit ihnen mithalten können. Die Fähigkeiten der beiden waren beeindruckend und haben uns gezeigt, dass auch im Rollstuhl hohe sportliche Leistungen möglich sind. Es hat uns viel Freude gemacht und wir sind sehr dankbar, dass uns diese Erfahrung ermöglicht wurde.

Anna Kuchinke, 10b











[/Das-Gymnasium/Archiv/Schuljahr-20162017/Basketball-im-Rollstuhl?pdfview=1](#)